



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

BORDEAUX, LE 14 MARS 2018

Le SNETAA-FO a été reçu ce mercredi 14 mars 2018 par le Recteur de l'Académie de Bordeaux.

Le SNETAA-FO a souhaité alerter le Recteur sur des établissements risquant de devenir à court terme de véritables « Gallieni ». La situation de certains lycées professionnels, comme celle du lycée de Villeneuve-sur-Lot, a été particulièrement développée. Le Recteur s'est montré très attentif aux revendications de notre organisation et s'est engagé à apporter toute sa vigilance par rapport aux situations décrites en rappelant les propos du ministre : « Force doit toujours rester loi » !

Le SNETAA-FO a par ailleurs demandé au Recteur à ce que la parole (et la place) des enseignants retrouve l'autorité et la valeur perdues ces dernières années, mettant ainsi en exergue les problèmes de management dans certains établissements. Le Recteur a reconnu la nécessité de retisser un lien entre personnel de direction et enseignants.

Enfin, le SNETAA-FO a dénoncé les écarts entre la volonté affichée du ministre de valoriser l'enseignement professionnel et la dotation des LP qui ne va pas en ce sens. Cette situation entraîne des suppressions de poste injustifiables, notamment dans le département des Pyrénées Atlantiques.

Le SNETAA-FO a été écouté et attend maintenant des actes forts de la part du Recteur.